

Engagement mit Herz: Parker Hannifin verschönert unseren Beratungsraum

Am Freitag bekam unsere Schule tatkräftige Unterstützung: Sieben Mitarbeiter der Firma Parker Hannifin aus Bielefeld renovierten im Rahmen eines sozialen Projekts unseren Beratungsraum. Der Raum war seit rund 25 Jahren nicht mehr erneuert worden – umso größer war die Freude über frische Farbe an den Wänden und die neuen Möbel. Die Mitarbeitenden übernahmen sämtliche Arbeiten: von den Vorbereitungen über das Streichen bis hin zum Aufbau der neuen Einrichtung. Dieses Engagement ist Teil der jährlichen Initiative von Parker Hannifin, bei der sich das Unternehmen für soziale Projekte einsetzt und Einrichtungen wie Schulen und Kindergärten unterstützt.



Wir danken dem Team von Parker Hannifin herzlich für ihren Einsatz und die Verschönerung unseres Beratungsraums. Solch ein Engagement zeigt, wie Unternehmen einen positiven Beitrag zur Gesellschaft leisten können.

